
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 2 “CESUOLA” 

 

 
VERBALE N. 4 - ANNO 2021 

 
 Il giorno 16.04.2021, alle ore 20.30, con modalità da remoto sulla 
piattaforma Lifesize si è riunito, a seguito di avviso scritto inviato in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza Amleto Gazza –  presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BRIGANTI MONICA P MINOTTI ILENIA 

P BRIGHI DANIELE P SPINELLI MARIA 

P CORNA DOMINIQUE A TURCI ELISA 

P D’AVENIA ANTONIO A VITALI SANZIO 

P GAZZA AMLETO P ZATTONI ERMES 

P MARALDI EMILIO //           //                // 

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 
X Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri 

degli 11 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 
� Constatato che non viene raggiunto il numero legale dei presenti il 

presidente alle ore ________ dichiara deserta la seduta che verrà 
riprogrammata in data da definirsi. 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Valutazione ed approvazione delle linee guida discusse con l’Amministrazione per il 

futuro completamento della pista ciclabile. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 

PRIMO PUNTO 
Il Presidente Gazza, fa dare lettura del documento proposto dalla commissione Ambiente 
del Quartiere contenente indicazioni riguardo la futura realizzazione della pista ciclabile 
nell’ambito del patto tra Amministrazione Comunale e Quartiere Cesuola. Il testo viene di 
seguito riprodotto: 
 
1) Il Quartiere ritiene che, dei tre progetti presentati dall’Ufficio tecnico dell’Edilizia 

Pubblica del Comune di Cesena, il progetto n. 02/03 AT5-AT6 sia il più idoneo e vicino 
alle richieste fatte dal Quartiere riguardanti la realizzazione del tratto di ciclabile che 
congiunga il tratto tra la scuola elementare e la via Giorgi con quello già realizzato 
nella zona degli orti urbani. Il progetto ha inoltre il vantaggio di non andare a intaccare 
le proprietà private. 

 
2) Inoltre si chiede che il tratto di pista ciclabile da eseguire a partire dalla via Giorgi 

passi sulla riva destra in terreno ora privato, si congiunga con il tratto già presente ed 
arrivi alla rotonda recentemente eseguita in via Sorrivoli. 

 
Il Quartiere vota all’unanimità le sopra elencate indicazioni all’Amministrazione Comunale 
per il completamento della pista ciclabile. 
^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
La seduta è tolta alle ore 21,30. 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
          IL PRESIDENTE 
            Amleto Gazza 


